

ACTA DEL JURADO DEL I CERTAMEN DE ECOPOESÍA “SALVAR LA CASA”

Reunidos en Córdoba, en la sede de UCO Cultura, en la plaza de la Corredera, el día 17 de enero de 2023 los miembros del jurado del I certamen de ecopoesía “Salvar la casa”: Juana Castro, Erika Martínez, Jorge Riechmann y Joaquín Araújo –este último telemáticamente– y el secretario, José García Obrero, tras deliberación, han acordado que la obra merecedora del premio “Salvar la casa” recaiga en la denominada:

Necesidad de un río, presentada con el pseudónimo OUSE, la cual, una vez abierta la plica, corresponde al autor **Iván Hernández Montero**.

El jurado ha acordado tomar esta decisión porque considera que el poemario ganador, **además de la calidad de la escritura y la apertura hacia un imaginario poderoso, propone una norma ética a seguir: la regla del mínimo impacto ecológico, que se convierte en este libro en una poética en sí misma.**

Asimismo, el jurado quiere dejar constancia de que valora por unanimidad como finalistas, por la alta calidad de sus propuestas, las obras cuyos pseudónimos corresponden a **Agriza** y **Abejaruco**.

Siguiendo el cumplimiento de las bases, el próximo 31 de enero de 2023 se informará oficialmente al autor el acuerdo del jurado y se hará público, a través de los medios de comunicación y otros canales, del resultado de esta reunión.

La obra ganadora será publicada en la editorial Baile del Sol.